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电影人回归荧屏，电视剧会更好看吗？
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中国人民解放军内蒙古军区办公室拟采用公开招标
的方式择优选定“内蒙古军区荣誉室改造工程”项目的承
包单位，欢迎符合资格条件的投标人前来报名参加。资格
要求详见中国招标投标公共服务平台（http://www.
cebpubservice.com）、中国采购与招标网（http://www.
chinabidding.com.cn）、内蒙古军区招标网（http://www.
nmgjqzbw.com）上发布的招标公告。

注：投标人应同时向张婧和吴超报名方为有效。
联系人：张 婧 吴 超
电话：18247130861 0471-6580703

中国人民解放军内蒙古军区办公室
2018年5月4日

内蒙古军区荣誉室改造工程公开招标公告 何氏狐臭净
呼和浩特：13347125981可夫药店（内蒙古医院对面）蓝
天药店（附院对面）福瑞药店（附院对面）惠丰中联店 铁路店 地王药
店（天元对面）万民微姿店 东领大药房

央视7套黄金时段20:30~21:00何氏狐臭净广告 准时关注

选择何氏 一身清爽

包头、东胜：15024700444临河、乌海：13088498462

1.李女士：53岁，性格
好，有耐心，找一份长期住
家照顾生活自理或不自理
老人的工作。

2.魏女士：46岁，厨艺
好，干净，找一份给家庭或
单位做两顿饭的工作。

3.杨女士：40岁，擅长
做家常菜和东北菜，找一

份给家庭做上午一顿饭或
下午一顿饭的工作。

4.郭女士：36岁，爱打
扫，专业保洁工，找一份一
周去一次或几次的保洁工
作，擦玻璃也可以，有机
器。

5.胡女士：47岁，经过
家政陪训，有多年看孩子

经验，找一份10小时或24
小时看小孩的工做。

鑫旺保姆公司电话

13171052438

6683263

15849392619

地址：呼伦南路金地

商城往南走20米路西

为你找保姆

冯巩导演《幸福马上来》周涛变身话剧演员
《扬子晚报》消息 4月

底，淡出观众视线有段时
间的央视名嘴周涛，突然
以话剧演员身份回归，在
南京保利大剧院连演了两
场话剧《情书》。记者对她
进行了面对面采访。

2016年离开央视，周
涛调入北京演艺集团担任
首席演出官，以一个新身
份“话剧演员”重回观众眼
中。不少主持人离职后做
的还是相对熟悉的行业，
而 周 涛 却 选 择 了 新 行
当———演话剧，“其实最初
我学过戏剧表演，后来阴
差阳错考到了北京广播学
院，就一直从事电视行业。
话剧是我最喜欢的艺术形

式，我心里也一直还有话
剧这个梦想。”

周涛告诉记者，同样
是在聚光灯下，电视节目
主持人和舞台剧演员虽
然都是在说话，但真的完
全不同。她们那会上大学
时非常注重训练语言使
用技术，比如她是安徽淮
南人，一直分不清“音”和

“英”的读音，她用一年的
时间来训练自己，死磕这
两个字的读音。“但演话
剧，不是有语言使用技术
就行的，在台上说出来的
并不是周涛生活版的舞
台话，而是表演另一个
人，如何把我的个性特点
带到这个人物的表达里，

真的非常难。最让她没想
到的是，演话剧居然能减
肥，排戏一个月，她瘦了4
斤多。随后《情书》启动全
国巡演，基本上，在一个城
市待两天，南京是第六站，
这种经历也是她之前没有
的。

有人说，这次周涛玩
了个跨界。但周涛不这么
认为。她告诉记者，““我演
话剧不是跨界，‘跨界’这
两个字用在这里有点轻
了，对我来说这是一个致
敬，致敬我年少时的梦想，
致敬我最喜欢的艺术形
式，我能够参与它，这个遗
憾对我来说就没有了。”

（孔立平）

央视消息 记者8日
从重庆电影集团获悉，由该
集团主投主控、冯巩担任总
导演和主演的电影《幸福马
上来》发布“山城暴走”版定
档海报及剧照，影片将于6
月8日登陆全国影院。

据了解，电影《幸福马
上来》讲述了冯巩饰演的金
牌调解员马尚来在工作中
和青年调解员茅雪旺发生
的一系列搞笑又感人的故
事。冯巩不仅在多年之后再
次亲自出任总导演和主演，
还拉来岳云鹏、贾玲、白凯
南、张小斐等喜剧界的“半
壁江山”参演，再加上刘昊

然、毛俊杰等人气
演员的助阵，组队
全新“喜剧联盟”。
影片由执导目前
点击量最高的网
络电影 《山炮进
城》的崔俊杰任执
行导演，被誉为

“中国电影第一监
制”的黄建新任监
制，《泰■》《港■》
编剧束焕任特邀
顾问。“在电影《幸
福马上来》里，除了搞笑，冯
巩还会有很多颠覆性的表
现。”执行导演崔俊杰在影
片新闻发布会上接受媒体

采访时表示，“冯巩老师要
唱歌、跳舞、开车、骑摩托
车，甚至还有打戏、驾车追
逐戏等动作戏。”（宗 合）

5月中旬开始，电影人
将集体“回归”电视剧：7
日，影帝秦昊参演的抗战
剧《誓言》在江苏卫视播
出；10日，张涵予领衔的
古装电视剧《天下长安》
将在央视1套播出；14日，
陈坤和万茜主演的谍战
剧《脱身》将在东方卫视、
北京卫视播出。还有一波
电影人正在回归的路上，
其中包括《曹操》的姜文，
《大明王妃》的汤唯，传闻
出演（电视剧3月已开机
却迟迟未官宣男女主角）
《帝凰业》的章子怡，正在
拍摄中的倪妮、陈坤主演
的《凰权·弈天下》，以及
将执导美剧《帮派之战》
的王家卫……高冷的电影
人为何频频投入电视剧的
怀抱？

电视剧片酬高于电影

收入

决定潮水方向的，往
往是市场的手。2011年以
来，中国电影票房虽然一
路高歌猛进，但遍寻各种
榜单，以上影人的代表作
却越来越少。章子怡最后
一部作品是2016年拍摄的

《罗曼蒂克消亡史》，备受
各界好评，但最终票房仅
为1.23亿；周迅的《明月几
时有》首周票房只有3000
万；姜文电影产量极低，过
去的20年内只拍了5部电
影……晋身一线的大咖们
尚且如此，咖位不高的演
员想在电影中出头更为困
难。而另一方面，近年来国
产电视剧的投资却急剧增
加。周迅回归电视圈的《红
高粱》当年投资1.5个亿，当
时已经让许多人惊掉了下
巴。如今这样的投入，已经
成为头部电视剧的标配。
高口碑的《白鹿原》投资2.3
亿；吴秀波的《军师联盟》
号称投资4个亿；范冰冰出

演的《巴清传》投资5亿，号
称目前亚洲最大单体投资
影视剧，这个纪录马上就
要被姜文出演的《曹操》打
破。有消息称，该剧投资高
达7亿元。电视剧的总投资

“竞赛”愈演愈烈，演员片酬
也屡创新高。目前，一线演
员拍电视剧的片酬在5000
万到8000万，远高于电影收
入。“重赏”之下，电影演员
回流也成了必然。

人气考量也很重要

片酬之外，人气也是
重要的考量。这两年很少
有演员依靠一部电影爆
红，但大爆的电视剧里，不

仅主角火，配角也能跟着
火：比如《我的前半生》中，

“前夫哥”雷佳音；《远大前
程》中，倪大红、刘奕君、赵
立新组成的绿叶“金三角”；
《人民的名义》中，开个会都
那么抢戏的吴刚、张志坚、
侯勇、许亚军。仗着播出时
间、话题发酵、观看范围广
的优势，爆款电视剧要比电
影更容易“圈粉”，在造星功
力上也更胜一筹。

实际上，电影人回归
小荧屏，在世界范围内也
是一种趋势。在美国，奥斯
卡影帝马修·麦康纳和伍
迪·哈里森曾出演HBO的
《真探》；奥斯卡影后苏珊·
萨兰登和杰西卡·兰格主

演的《宿敌》；凯特·温斯莱
特主演的《欲海情魔》以及
凯文·史派西出演的《纸牌
屋》已经成为美剧黄金时
代的代表作。今年，德鲁·
巴里摩尔出演的NETFLIX
僵尸剧《小镇滋味》已经拍
到了第二季。老牌影后梅
丽尔·斯特里普也将出演
NETFLIX的迷你剧。

不过，在国内，影人跨
界能否带动电视剧质量的
提升呢？从已经播出的、电
影演员演的电视剧来看未
必。比如金马影后周冬雨
拍摄的谍战剧《麻雀》，范
冰冰主演的《武媚娘传奇》
最终高收视、低口碑；剧版
的《红高粱》对于周迅而
言，也很难称得上提升。
其中一个很重要的原因
是，电视剧的节奏是两天
拍一集；而电影呢，用章子
怡在《演员的诞生》中的话
说，“五页纸我们能拍一星
期。”这样的精耕细作能最
大限度地展现演员的优点
并遮掩演员的不足。当
然，以上电视剧也只是个
案，5月末这几部影人回
归之作播完后，将给这个
话题提供更多的探讨空
间。 （据《北京青年报》）

秦

昊

张
涵
予
︽
天
下
长
安
︾
饰
演
魏
征

陈坤和万茜主演《脱身》


